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総務文教委員会会議録 

 

１．開催年月日 

   平成２９年 ３月１３日   開会 ９時５７分  閉会 １０時３２分 

 

２．開催場所 

   委員会室 

 

３．出席委員名 

   三 宅 文 雄   西 村 慎次郎   藤 原 浩 司  上 野 安 是 

   簀 戸 利 昭   藤 原 清 和   森 本 典 夫 

 

４．欠席委員名 

   な  し 

 

５．その他の会議出席者 

  （１）副議長     西 田 久 志 

  （２）説明員 

副 市 長  三 宅 生 一   総 務 部 長  佐 藤 文 則 

総 務 部 次 長  渡 辺 聡 司   会 計 管 理 者  笹 井   洋 

総務部検査参与  谷   昌 彦   監査委員事務局長  山 本 高 史 

秘書広報課長  猪 原 愼太郎   財 政 課 長  佐 藤 和 也 

企 画 課 長  山 下 浩 道   税 務 課 長  吉 本 泰 人 

芳 井 支 所 長  三 宅 孝 一   美 星 支 所 長  金 高 常 泰 

総務課長補佐  片 井 啓 介   教 育 長  片 山 正 樹 

教 育 次 長  大 舌   勲   学校教育課長  倉 田 和 彦 

生涯学習課長  唐 木 英 規   生涯学習課参事  綾 仁 一 哉 

文 化 課 長  藤 井 清 志   スポーツ課長  宮   良 人 

学校給食センター所長  藤 代 旨 弘   市立高校事務長  岡 崎 智嘉司 

教育総務課長補佐  一 安 直 人   財 政 係 長  伊 藤 圭 史 

  （３）事務局職員 

    事 務 局 長  川 田 純 士   事務局次長  岡 田 光 雄    

    主     査  柳 本 兼 志     
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６．傍聴者 

  （１）議 員  井口 勇 

  （２）一 般  １名 

 

７．発言の概要 

委員長（三宅文雄君）  それでは、若干早いようでございますけれども、改めまして、皆

さんおはようございます。 

 ただ今から総務文教委員会を開会いたします。 

 初めに、副市長のごあいさつをお願いいたします。 

〈副市長あいさつ〉 

副市長(三宅生一君)  皆さんに、改めましておはようございます。 

 梅の香におう弥生３月、いい季節を迎えたなというふうにも思っております。昨日は、桜

橋あたりを歩いていたんですが、市の桜の標準木がちょうど桜橋を渡ったところといいます

か、左岸にあるわけでありますが、まだまだかたいつぼみといった状況でありました。とこ

ろが、その対岸、右岸には小さい桜ですが、もう既に少し咲いているといった様子がありま

した。本当に春はこれからが本番でありますが、本当にいい季節だなというふうにも思って

おります。 

 また、この３月となりますと、どうしても東日本の震災を思い浮かべてくるわけでありま

す。本当に、今なお厳しい現実があるということもございます。真の復興、これを願ってや

まないところでもあります。 

 さて、そうした中、本日は総務文教委員会を開催いただきました。皆様方には何かとご多

用の中お繰り合わせをいただきまして、本当にありがとうございます。 

 この委員会に付託されております案件でありますが、条例案件が５件、事件あるいは請

願、これが各１件ということでございます。皆様方には十分に審議をいただきながら、なお

かつ適切なご決定を賜りたいというふうにも思っております。 

 なお、お手元に本定例会報告事項をお配りしております。皆様方には後ほどお目通しのほ

うをよろしくお願いを申し上げたいと思います。本日はどうぞよろしくお願いします。 

 

〈議長あいさつ〉 

 

〈請願第２号 日本政府に「核兵器禁止条約の交渉会議参加と、条約実現に努力することを

求める」意見書採択を求める請願〉 
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委員長（三宅文雄君）  初めに、紹介議員の説明を求めます。 

委員（森本典夫君）  この請願趣旨の中に書かれているのが全てだというふうに思います

が、２行目から書かれております、２０１６年第７１回国連総会の全体会議で反対の票を投

じたというのが３５ということでありますが、下から６行目には、この反対票を投じた日本

政府は核保有国に同調してという２行ほどの文言と、それから下から３行目も、今も読み上

げられましたように、日本政府は核兵器全面禁止に背を向ける態度を直ちに改めということ

で３行ほど書かれておりますけれども、被爆国である日本がこういう態度をとること自体も

大きな問題だろうというふうに思いますけれども、この表題にありますように、核兵器禁止

条約の交渉会議参加と、条約実現に努力するという努力が不足しているというふうに思うわ

けであります。 

 それとあわせて、平和首長会議というのがあるんですが、全世界で多くの国が参加をして

おりまして、現在世界の１６２の国、それから地域から７，１６４の都市が加盟していると

いうような状況でありますし、この日本でも加盟都市は全市区町村の９４．４％に当たる

１，６４３に及んでおるということで、この井原市もこの首長会議に参加しているという状

況であります。 

 そういう中で、この会議の中では核兵器禁止条約の早期実現を目指して取り組みを推進し

ていくというような文言も提起もしているわけでありまして、そういう意味では、井原市が

こういう首長会議に参加する中で、今回の請願などについてはこの首長の意思に賛同すると

いう意味でもぜひ採択をしていただいて、関係機関に意見書を上げていただきたいというふ

うに思いますので、よろしくお願いをしたいと思います。 

 

            〈なし〉 

 

～休憩中、総務文教委員会協議会開催～ 

 

委員長（三宅文雄君）  それでは、この請願について、皆さんから採択、不採択のご意見

を求めます。 

委員（森本典夫君）  先ほども言いましたように、また意見陳述者からもありましたよう

に、平和首長会議へ井原市が参加しているというようなことで、本当にこの世界から、地球

上から核兵器をなくしていこうというような取り組みの一員に加わっていくということとあ

わせて、先ほども話がありましたが、条約を制定して、核兵器はだめなんだというような意

思表示をしていただくための請願ですので、ぜひ採択していただいて、意見書を上げていた
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だきたいと思いますので、この請願をぜひよろしくお願いしたいと。したがって、私は採択

という意見であります。 

委員（藤原清和君）  採択して、請願の意見書どおり国のほうへ提出するべきだと思いま

す。 

委員（簀戸利昭君）  最後の２行になるんですが、核兵器禁止、廃絶を提示、そのために

条約実現に真剣に努力するよう関係者に意見書を上げていただくということで、この請願を

採択するべきと考えます。 

委員（藤原浩司君）  私も採択すべきだと思います。 

委員（西村慎次郎君）  私のほうも採択すべきと。核兵器のない世界、国民含め被爆者は

当然そうですけども願っているということで、採択すべきというふうに考えます。 

 

            〈採決 採択〉 

 

委員長（三宅文雄君）  ただいま採択となりました請願第２号 日本政府に「核兵器禁止

条約の交渉会議参加と、条約実現に努力することを求める」意見書採択を求める請願は、国

に対し意見書の提出を求める請願でございますので、委員会の発議として提出することにい

たしたいと思います。 

 

            〈異議なし〉 

 

委員長（三宅文雄君）  なお、意見書案につきましては、請願の趣旨にのっとり作成する

こととし、委員長に一任願いたいと思います。 

 

            〈異議なし〉 

 

委員長（三宅文雄君）  以上で請願の審査は終了いたしました。 

 

〈議案第１７号 井原市個人情報保護条例及び井原市個人番号の利用及び特定個人情報の提

供に関する条例の一部を改正する条例について〉 

 

            〈なし〉 

 

〈討論〉 
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            〈なし〉 

 

            〈採決 原案可決〉 

 

〈議案第１８号 井原市職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する条例について〉 

 

            〈なし〉 

 

〈討論〉 

 

            〈なし〉 

 

            〈採決 原案可決〉 

 

〈議案第１９号 井原市長等の給与に関する条例の一部を改正する条例について〉 

 

            〈なし〉 

 

〈討論〉 

 

            〈なし〉 

 

            〈採決 原案可決〉 

 

〈議案第２０号 井原市税条例等の一部を改正する条例について〉 

 

            〈なし〉 

 

〈討論〉 

 

            〈なし〉 
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            〈採決 原案可決〉 

 

〈議案第２３号 上野・河合奨学金支給基金条例を廃止する条例について〉 

 

            〈なし〉 

 

〈討論〉 

 

            〈なし〉 

 

            〈採決 原案可決〉 

 

〈議案第２４号 井原市過疎地域自立促進市町村計画（平成２８年度～平成３２年度）の変

更について〉 

 

            〈なし〉 

 

〈討論〉 

 

            〈なし〉 

 

            〈採決 原案可決〉 

 

委員長（三宅文雄君）  以上で議案の審査は終了いたしました。 

 なお、委員会報告書の作成につきましては、委員長にご一任願いたいと思います。 

 

            〈異議なし〉 

 

〈所管事務調査〉 

 

委員長（三宅文雄君）  本日の所管事務調査事項はございません。 

 このほかに、不測の事態により緊急に所管事務調査事項として追加すべきと思われる提案

がございましたらご発言願います。 
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            〈なし〉 

 

委員長（三宅文雄君）  以上で所管事務調査を終わります。 

 閉会に当たり、執行部より何かございましたらお願いいたします。 

〈副市長あいさつ〉 

副市長(三宅生一君)  終わりに当たりまして、一言お礼を申し上げたいというふうに思い

ます。 

 委員の皆様方には、通じて適切なご決定を賜りましたことを厚くお礼を申し上げたいと思

います。これからの市政運営にも皆様方のご意見等踏まえ、適切に運営をしていきたいとい

うふうにも思っております。 

 さて、春はまだ浅いわけでありますが、寒暖の差もまだまだ大きいところがございます。

皆様方にはくれぐれもご自愛をいただきながら、心温まるこの春を満喫していただきますよ

うご祈念申し上げまして、お礼のごあいさつとさせていただきたいと思います。本日はどう

もありがとうございました。 

委員長（三宅文雄君）  議長、何かございましたらお願いいたします。 

議長（上野安是君）  いえ。 

委員長（三宅文雄君）  それでは、以上で総務文教委員会を閉会いたします。大変ご苦労

さまでございました。 

 


